



lunes 13 de mayo de 2019

ALMUDENA TARANCÓN PREGONÓ LAS FIESTAS DE LA SANTA CRUZ



El pasado viernes 10 de mayo tuvo lugar el Pregón de las Fiestas de la Santa Cruz. Almudena Tarancón deleitó a los presentes con un magnífico pregón que introdujo a los visueños en una de las fiestas más señeras del municipio.

El Delegado de Fiestas Mayores, Enrique Silva, agradeció a los asistentes que llenaron la Caseta Municipal para escuchar el pregón. Agradeció a Almudena que aceptase el encargo del Ayuntamiento de unas fiestas que comienzan este jueves y que hará de nuestro pueblo de un lugar

de encuentro y hermanamiento.

La presentadora, María José Jiménez Guerrero, definió a Almudena como “una gran amiga, una persona que hace disfrutar con su energía a los suyos, que lo da todo por la gente que le rodea. Una persona con exquisita educación, mujer comprometida con nuestro pueblo y los vecinos. Es más, en los últimos años su papel en la cultura está siendo muy importante en El Viso”.

La pregonera, Almudena Tarancón, realizó un emotivo pregón. Acompañada de un piano consiguió crear un binomio de música y poesía con el que enmudeció la Caseta Municipal. Una alegoría a la primavera y nuestras fiestas que “derramó luminosidad” en una tierra de la que se siente profundamente orgullosa.

La Alcaldesa, Anabel Burgos, agradeció a la pregonera “el torrente de emociones” que hizo sentir a los asistentes, por su capacidad de hacer disfrutar a las personas que le rodea de la alegría que desprende. Mostró su agradecimiento a los trabajadores del Ayuntamiento y a la Delegación de Fiestas por el trabajo que hacen para que nuestras Fiestas de la Santa Cruz tengan un gran esplendor.



















